

Forums pour les joueurs

J'aurai jamais du commencer les paris sportifs

Par Pow Posté le 19/10/2024 à 19h31

Bonjour, j'ai 24 ans et j'ai commencé les paris sportifs pour la première fois dans un bureau à tabac quand j'avais 18 ans, j'avais misé 5 euros et j'étais content à cette époque, si seulement j'en été resté là. En 2019, j'ai connu les sites de paris en ligne et c'est là que les problèmes ont commencé. Pendant le covid, j'ai commencé à parier des sommes de plus en plus grandes. J'avais tellement perdu d'argent que j'avais des moments de tristesse, de solitude, changement de comportements. Une fois j'ai même voler de l'argent sur la carte bancaire d'un de mes parents, je n'avais plus rien sur mon compte et je voulais encore jouer. En 2021, je me suis fais interdire par l'anj mais malheureusement j'ai rechuté sur les sites étrangers. Entre 2019 et 2024 j'ai perdu énormément d'argent je n'ai pas envie de savoir combien j'ai perdu ça me fait trop peur. J'ai rechuté il y a un mois et j'ai vidé ce qu'il restait sur mon compte j'avais économisé pendant quelques mois tout est parti. J'ai joué des sommes que je ne pouvais pas me permettre, j'ai misé des 1000 euros par match et plus. Aujourd'hui je n'ai plus la valeur de l'argent, je n'ai pas de travail pour des raisons de santé j'ai juste une petite aide par mois "300 à 400 par mois. Je pense à tout l'argent que j'ai perdu je pense qu'à ca, ca me bouffe. Je me demande comment j'en suis arrivé là ? J'ai 24 ans et j'ai perdu toutes mes économies. J'ai pris un rdv pour être suivi j'en peu plus de cette vie, j'ai que des remords, je m'en sors plus. J'ai l'impression d'être le seul de mon âge d'avoir misé des sommes aussi énormes par match. Je me dis à chaque fois, je n'aurai jamais du plonger dans ces jeux d'argent qui m'ont fait énormément de mal.

2 réponses

Bben - 09/01/2025 à 18h22

Moi j'en ai 40 et comme toi les mêmes erreurs tu n'es pas le seul on est des milliers mais à cause de toute ses pubs sur les réseaux avant les matchs on arrive plus à s'arrêter moi j'ai voler de l'argent à ma femme pour jouer à cette merde je me dégoûte..tu as 24 ans toute la vie devant toi laisse tomber cette merde trouve une passion moi je vais me mettre au sport pour faire payer à mon corps toute mes erreurs c'est la seule chose que je veux me faire mal pour oublier toute ses conneries

Incognito03 - 16/01/2025 à 20h20

Il faut faire un trait sur ce que tu as perdu et passer à autre chose.

Tu ne récupéreras jamais ce que tu as perdu donc je te conseil de te faire aider, centre spécialisé, en parler autour de toi et arrêt totalement les jeux pour pouvoir passer à autre chose, tu verras qu'après quelques semaines sans jouer tu te sentiras beaucoup mieux